

Transcription de la lettre du 21 mai 44

Chers Parents

Je suis en très bonne santé, j'espère qu'il en est de même pour vous. Malheureusement je n'ai rien reçu encore de nouveau de vous. Je n'ai pas reçu de lettre de vous depuis le 14.2.44. je reçois les paquets. La farine et les haricots arrivent bien. Continuez à en envoyer. Envoyez-moi une coiffure et des sandales, ainsi que du pain d'épice et du biscuit. Je voudrais recevoir des lettres de Gisèle. Que fait-elle à Paris. Et la famille Pierre. Ecrivez à Fernand que je pense souvent à lui. Est-ce que la femme d'Auguste du Café de la Paix a reçu des lettres de son mari ? Je vous rappelle que vous pouvez écrire souvent. Le beau temps est là nous arrivons en été. Ici nous avons des températures très variables.

Mes chers parents dans l'espoir de vous revoir bientôt je vous quitte je n'oublie pas grand-mère qui certainement pense beaucoup à moi

Gaston